

## さいたま市長メッセージ（令和2年6月23日）

皆さん、こんにちは、さいたま市長の清水勇人です。

国が基本方針で示していた段階的な緩和が6月19日に予定通り実施され、都道府県をまたぐ移動の自粛が解除されました。

本市でも、6月19日から屋内プールが順次再開し、都道府県をまたぐ自粛の緩和に合わせ、ホテル南郷等の市民保養施設が再開しました。各施設において、感染防止の観点から利用制限はありますが、これで、屋外プールを除きほぼ全ての市民利用施設が再開となりました。

市民の皆様には、スポーツや文化的な社会活動を送っていただける状況が整いつつあります。

一方で、本市では、ここ1週間の新規感染者はおりませんが、東京都では、先週1週間の新規感染者の平均が35名を超えており、東京と生活圏を同じくする本市では、引き続き状況を注視していく必要があります。

皆様も、引き続き東京の夜の繁華街へ外出する際は、くれぐれも3密に気を付けていただくよう、お願いいたします。

これから、雨の多い時期を迎えますが、自然災害の対応においても、コロナウイルス感染防止対策を講じなければなりません。本市では、避難所での3密を避けるために、避難所施設のスペースを最大限に活用するとともに、「避難所における新型コロナウイルス感染症等拡大防止のための対策」を行っています。

市民の皆様には、大規模災害時の速やかな避難をお願いしていますが、安全を確保した上での在宅避難や、親戚や知人宅への避難も検討してください。

まだまだ、<sup>さまざま</sup>様々な<sup>そな</sup>備えが<sup>ひつよう</sup>必要となりますので、<sup>しみん</sup>市民の<sup>みなさま</sup>皆様と<sup>ちから</sup>力を<sup>あ</sup>合わせて<sup>の</sup>乗り切<sup>き</sup>っていきたいと思<sup>おも</sup>います。<sup>みな</sup>皆さん<sup>とも</sup>共に<sup>がんば</sup>頑張りましょう。